



Sing'in Sarthe - 9 avril

<https://www.facebook.com/departement.de.la.sarthe/videos/-singin-sarthe-et-apollo5-sur-la-scène-du-festival-de-lépau-le-22-mai-%EF%B8%8F-cette-an/780456284048139/>



3

X

← Poster

 Département de la Sarthe 
@sarthe.fr

Cette année, SING'IN Sarthe réuni 112 collégiens et 60 chanteurs amateurs issus de 3 collèges et de 2 ensembles vocaux du Nord-Sarthe.

 Apollo5 a accompagné durant 6 mois plus de 180 chanteurs lors de rencontres et temps de travail en vue d'un concert unique, sur une même scène, lors de la 40e édition du Festival de l'Epau, le mercredi 22 mai à 19h.



 Dominique Le Mèner et Apollo5